

Nachruf zum Tod unseres ehemaligen Vereinsvorsitzenden Otto Kindelberger

Der Verein „Pfälzische Kinderhilfe – Leben nach Tschernobyl e.V.“, Trippstadt, trauert um seinen langjährigen Vorsitzenden

Otto Kindelberger

der am Donnerstag, den 1. Dezember 2022 im Alter von 76 Jahren verstorben ist.

Otto war seit dem 1. Februar 2006 Mitglied im Verein. In den Jahren seiner Mitgliedschaft wirkte er sechs Jahre als Vereinsvorsitzender von März 2014 bis März 2020. Zuvor war er seit seiner Mitgliedschaft im März 2006 als Schriftführer gewählt und über mehrere Wahlperioden bestätigt worden.

Besonders am Herzen lag ihm die jährlichen Sommererholungen von belarussischen Kindern und Jugendlichen hier in Deutschland und dafür war ihm kein Weg zu weit, um am Ferienprogramm der Kinder während ihres 3-wöchigen Aufenthalts mitzuwirken.

Auch die Weiterführung der Hilfstransporte war sein erklärtes Ziel, da er der Meinung war, wenn die Hilfstransporte wegfallen, dann verlieren wir den Kontakt zu der belarussischen Bevölkerung. Der gastfreundliche Empfang der Menschen dort während der Verteilung der Hilfsgüter hat ihn immer sehr beeindruckt. Er war auch einer der Eifrigsten, wenn es um die Sammlung und Verpackung von gebrauchter Kleidung und sonstigen Hilfsgüter ging.

Sein Engagement, seine Ideen, sein Einsatz im Lager, seine menschliche Ausstrahlung und das kameradschaftliche Naturell haben den Verein in seiner Amtszeit weiterhin aufrechterhalten.

Als Freund und kompetenter Ratgeber stand er seinem Nachfolger immer mit Rat und Tat zur Seite.

Mit Otto Kindelberger verliert unser Verein nicht nur ein weiteres Mitglied, sondern auch einen engagierten Mitstreiter, der einen beachtlichen Teil seines Lebens der humanitären Hilfe und unserem Verein gewidmet hat. Diese Tugenden werden zeitlebens in dankbarer Erinnerung bleiben, nicht nur bei uns, sondern auch in Belarus, wo er viele Freunde gewonnen hatte.

Der Familie und den Angehörigen wünschen wir die nötige Kraft in dieser schweren Zeit.

Wir werden Otto Kindelberger als Mensch stets in bester Erinnerung behalten und in seinem Sinne ein ehrendes Andenken bewahren.

Lieber Otto, danke für alles!

Im Namen aller Mitglieder

Der Gesamtvorstand

(Pfälzische Kinderhilfe e. V., Trippstadt)



